
校長だより                  １２月１３日 廣渡一郎 

  

           ◆◇◆学校運営協議会◆◇◆               

 

 

■写真は１０日の校長室。 

 学校運営協議会のようす。 

 今年度３回目の会議です。 

 今回は，はじめに私から来年度の 

学校経営の構想案を説明させて 

いただきました。 

そのあと，委員の皆さまには授業や 

九大寺子屋，運動場の「南風逃走中」の 

ようすを観ていただき，感想や意見を 

いただくことができました。 

 

■委員の皆さまの声をいくつか紹介します。 

 

  ▼南風の子どもたちの明るさや素直さを大切にしてほしいです。 

  ▼環境が変わったときに対応する力を高めていきたいですね。 

  ▼いつでもどこでも挨拶ができるように。そのためには地域での取組みが必要だと 

   思います。地域の人を知ることが挨拶につながるのではないでしょうか。 

  ▼地域の行事，例えば環境美化等に子どもたちが積極的に参加できるように 

   なるとよいですね。 

  ▼よい意味で地域を「活用」してほしい。先生方と私たち地域住民とが直接 

   話ができる場を増やしていきたいですね。 

 

 皆さま，有難うございます。 

いただいたご意見を経営構想，そして具体的な教育活動に活かし，子どもたちのさらなる 

成長につなげていきます。 

 


